

**Textes thématiques / Les couleurs / Choisi par Mimi et Garance -  
Semaine du 30/05/20**

---

Moi j'aime bien le marron parce que c'est ma  
couleur préférée.

Angelino, 27/05/21

Ma couleur préférée c'est le vert.

Hawa, 27/05/21

Je n'aime pas le beige parce que il est trop clair. Il  
y a de la peinture beige.

Noah, 28/05/21

Le doré c'est du jaune avec du marron et un tout  
petit peu brillant.

Cléo, 27/05/21

J'aime le orange c'est trop beau. J'aime le  
coucher du soleil parce c'est orange et aussi c'est  
beau. J'aimerais que ma chambre soit orange.

Youri, 27/05/21

Le jaune c'est ma couleur préférée. Mais ma  
couleur préférée de chez préférée c'est le noir.

Mais c'est Mimi qui l'a prise donc j'ai fait le jaune.

Le jaune c'est une couleur qui est exotique pour  
moi. Ça me fait penser au soleil et le noir à la  
lune. C'est pour ça que je préfère la nuit.

Carlos, 27/05/21

Le bleu est ma couleur préférée. Dans le bleu ma  
couleur préférée c'est le bleu pastel.

Le bleu est fabriqué avec du pigment.

Le bleu pastel est fabriqué avec du blanc et du  
bleu. Le bleu foncé j'aime beaucoup avec le  
bleu ciel. Mon père a les yeux bleu ciel.

Aliya-Maryam, 28/05/21

Moi j'aime bien le noir fluo même si je ne sais plus comment c'est mais quand même j'aim bien cette couleur.

Adil, 27/05/21

Il était une fois une armée orange qui partait à la guerre contre les noirs. La bataille fut serrée et au milieu un orange dit : « Je vais au petit coin. » Puis le chef dit : « Moi aussi. » C'était un plan. Ils attaquèrent par surprise et ils gagnèrent.

Youri, 31/05/21

Le loup bleu pastel et le panda bleu

Il était une fois un loup bleu pastel et un panda bleu. Ils mangeaient des moutons rouges. Le panda mange des bambous violets. Le loup avec le panda rencontre un enfant tout vert pastel. Il s'appelaient Verpal. C'est un nom assez bizarre. Il dormait et il parlait en dormant. Le loup le kidnappa pour ses louveteaux. Verpal devint Woglie. Ils font n'importe quoi. La maman de Verpal pleura, pleura et pleura. Une paonne rose avec un paon orange mangent. Une petite fée tira les oreilles du loup bleu pastel. Le loup mangea la fée. Sur le dos du loup des ailes poussèrent. Le panda cria sur Verpal car il criait sur les louveteaux blancs. Il apparut une louve bleue turquoise. Elle prit ses louveteaux. Ils mangeaient des poissons tous noirs avec des poules marrons. Une renarde violette avec une poule violette pastel dormait. Une dragonne avec un âne se maria. Une fée beige avec un elfe se maria. Un démon arriva. Il tua l'elfe. La fée courut et vit le loup bleu pastel. Elle dit dans sa tête : « Je vais mourir c'est la fin. » Le loup avala le démon. Un ange apparut et cria sur le loup : « - T'es fou toi, je vais te tuer sale loup. Comment

l'appelles tu ?

- Je m'appelle Méliodas pourquoi ? Répondit le loup.
- Ah ! OK ! Et toi le panda comment t'appelles tu ?
- Zédris répondit le panda.
- Mais... non ! Vous êtes des démons !
- Mais non, ça ne veut pas dire qu'on a les noms des fils du roi des démons, dit le panda.
- Bon arrête ! Dit le loup, sinon je t'aspire.
- ha ha ha !! très drôle !! répondit l'ange.
- Je t'aspire !
- A l'aide à l'aide !!

Ah, oui, l'ange était vert mais le loup l'a aspiré. Le panda aussi a aspiré l'ange avec le loup. Bon mon histoire est fini.

A la prochaine, dans une nouvelle histoire avec le loup et le panda.

Aliya-Maryam, 31/05/21

Il était une fois des couleurs. La, plus célèbre c'était le doré. Donc toute la ville était en doré. Une fois on a fait un concours. C'est le doré qui a gagné et une fois c'est le lilas qui a gagné et le doré était en colère. Après ils sont devenus amis.  
Cléo, 31/05/21

Il était une fois un bleu foncé qui habitait dans un bois. Il habitait plus précisément dans un arbre . Et c'est là où l'histoire commence. Un bleu foncé qui habitait dans un bois plus précisément dans un arbre encore plus précisément dans une cabane dans un arbre. Un jour que ce bleu foncé se baladait dans le bois il rencontra un blaireau qui s'appelait Blaireau Fouineur. Ce blaireau va dans les maisons tous les soirs. C'est pour ça qu'on l'appelle le Blaireau Fouineur. Le Bleu Foncé dit au Blaireau : «

- On fait une ballade ensemble s'il te plait Monsieur le Blaireau Fouineur ?

- Tu connais mon surnom ?

Demanda le Blaireau.

- Bien sûr mais c'est ton nom pourquoi tu dis que c'est ton surnom ?

- Je vais tout t'expliquer Bleu Foncé. On m'appelle le Blaireau Fouineur parce que tous les soirs je vais dans les maisons des humains c'est pour ça qu'on m'appelle le Blaireau Fouineur. Tu comprends maintenant ? »

Yaqîn, 31/05/21

Maman et papa partent en forêt voir les animaux.  
Hawa, 01/06/21

Il était une fois un rond jaune et un rond vert et un rond rouge. Mais tous les autres étaient carrés. Mais les carrés étaient 190 et les ronds étaient rejetés par tout le monde car ils n'étaient pas comme eux et donc ils voulaient être un carré. Mais il y avait un rond différent et un jour il demanda aux carrés : « Pourquoi sommes nous inférieur à vous ? » Les carrés dirent : « Heu heu heu » et un carré trouva la réponse : « C'était faux nous sommes tous à égalité. » Et c'est comme ça que les carrés et les ronds sont devenus meilleurs amis.

Carlos, 31/05/21

Le violetteil était une fois une fille qui s'appelait violette et qui voyait tout en violet. Elle détestait sa sœur rose. Elle était célèbre. Elles étaient rivales toutes les deux. Elles étaient sœur depuis 4 ans. Je vais vous raconter leur histoire. Elles jouaient aux échecs. Et tout à coup on entendit la sonnerie Dring ! Rose alla ouvrir et trouva une couronne avec des tonnes de Diamants. Evidemment elle le montra à sa sœur qui en fut jalouse et d'un coup l'objet se transforma en lyre et Rose se mit à en jouer et ça berçait. Tout le monde de la ville accourut pour l'entendre et d'un coup la jalousie de Violette fut terrible. Alors elle cassa la lyre. Sa sœur fut furieuse. Alors d'un coup une fée apparut et dit : « Tu as le droit à un seul souhait. » et Violette dit : « Que tout soit comme avant et son vœux se réalisa.

Daria, 31/05/21

Une fourmi jaune se promène dans la fourmiliaire. Mais tout le monde se moque d'elle parce que elle est jaune. Alors elle se dit : « Je vais voir le vieux sage. » Mais il est parti en vacances.

Loubna, 31/05/21

Il était une fois un point noir qui n'était pas comme les autres. Il était noir. Mais les autres étaient blancs. Ils se moquaient de lui parce qu'il était noir. Du coup il appela ça le racisme. Personne n'aimait sa couleur. Du coup il partit loin.

Errol, 31/05/21

Le blanc j'aime bien. C'est beau. Le blanc c'est la couleur de la tristesse avec le noir.

Au moins ça rend plus obscure. Alors ça c'est bien. J'aime trop le rouge, noir et blanc. C'est mes couleurs préférées.

Devinette : Quelles sont mes trois couleurs préférées entre le rouge, le noir, le blanc, le rose ou le bleu ?

Sousou, 31/05/21

Il était une fois un petit rouge sang qui habitait dans le village des rouges. Il y avait des Rouges de toutes les sortes : des Rouges fluo, des Rouges Flachis, des Foncés, des Clairs,... Mais notre petit Rouge Sang lui n'était pas content. Il n'aimait pas le village Rouge. Surtout qu'il était le seul Rouge Sang. En gros c'était l'intrus, la victime du village. On se moquait de lui, on le tapait. ... Un jour le petit Rouge Sang en eut marre, il s'en alla. En gros il fugua au fin fond de la forêt « noir » (enfin on peut autre chose que du rouge) Làbas c'était très dangereux. Mais il s'en fichait complètement, tant qu'il était loin des autres Rouges, tout lui allait. Un jour il arriva dans un endroit qui ressemblait beaucoup à son village. Sauf que au lieu que ce soit tout en rouge c'était tout en noir. Il entra sans difficulté dans le village. Et là... Plein de noirs arrivèrent. Il y avait des petits, des grands des moyens, des gros, des longs, des maigres ... Et là ils'inclinèrent devant le petit Rouge. Pourquoi , ça on ne le dit pas, mais ce que je sais c'est que le petit Rouge vécut heureux.

Garance, 31/05/21

Le renard bleu turquoise

Je vous préviens ce texte va être très bizarre. Il était une fois un renard bleu turquoise qui vivait dans la forêt. Ce renard était bizarre parce qu'il était bleu turquoise. Il fait le seul renard à être comme ça. Un jour il sortit de la forêt car avant il n'en était jamais sortie. Tous les habitants de la ville étaient très étonnés car au par avant ils n'avaient jamais vu de renard de cette couleur. Ils ne savaient même pas qu'il en existait. Tous les habitants le regardaient bizarrement et le renard se demandait pourquoi. Donc il retourna dans sa forêt.

Lina, 31/05/21

Le turquoise fait des couleurs magnifiques alors en tête c'est un bleu. Voilà je ne connais plus rien.

Muhammad, 31/05/21

J'aime bien le jaune. Mais ma couleur préférée c'est le vert. Je crois qu'on doit prendre du orange et du blanc pour faire du jaune.

Loubna, 31/05/21

Le jaune fluo se promenait dans la forêt et rencontra un rouge fâché. Ils se combattèrent et c'est le jaune fluo qui gagna.

Gaël, 31/05/21

Le vert c'est la couleur des arbres. Le soleil devient vert.

Hawa, 01/06/21

Le turquoise est du bleu et le turquoise c'est une couleur qui peut servir et je l'aime bien.

Muhammad, 01/06/21

Il était une fois un château tout noir fluo et de l'autre côté se trouvait un autre château et lui aussi était tout noir fluo. Puis les deux châteaux décidèrent de faire la guerre parce que les gentils avaient énervé les méchants.

Adil, 31/05/21

Il était une fois le noir. Le noir était très écarté des autres car c'est une couleur de tristesse et personne ne l'aime. UN jour il y a eu un défilé de mode en duo. Alors le noir s'est mis avec le rouge mais le rouge n'était pas content. Après le défilé était terminé alors ils ont annoncé les gagnants et c'était le noir et le rouge. Alors tout le monde voulait trainer avec le rouge. Mais le noir était tiyt seyuk dans son petit coin. Puis la semaine d'après aussi il y a eu un défilé. C'était le noir et le bleu les gagnants, mais cette fois le bleu est star et le noir encore de côté et c'était pareil avec les oranges, le vert, le rose, le violet, et même des fluos. Le jour arriva où il devait faire les défilés solo et le noir gagna. Mais ce n'était pas une star ?. Et c'est comme ça que le noir se retrouva dans les vêtements de tout le monde et qu'il était à la mode. Mais que c'est aussi une couleur de tristesse.

Mimi, 31/05/21

Il était une fois un monsieur gris. Il adorait Jumangris. C'était un jeu de société au quel il jouait beaucoup avec ses amis madame Rose, monsieur Noir, monsieur Rouge et madame Jaune. Ca parlait d'un shérif et de ses camarades qui essayaient de trouver un trésor nommé One Piece. Puis un jour quand il apprêtait à faire une partie de Jumangris avec ses amis, ils se rendirent compte que c'était devenu un jeu de X Boy 360. Mais personne n'en avait. Du coup ils en ont acheté une sur le Bon Coin. Puis ils ont joué : « Jeu 1 : Quelle personne voulez vous prendre ? Le joueur 1c'est Monsieur Gris. »

Il choisit le shérif. Ses points forts : sa force, son excellence de tir et sa vitesse. Son point faible : la menthe religieuse. Il en a une phobie.

C'est à madame Rose de choisir. Elle choisit Madame Cupcake. Ses points forts : sa résistances. Ses points faibles : sa vitesse. Monsieur Noir allait choisir. Puis d'un coup sa mère l'appelle : « Oui allo, maman ? Comment ça le chat s'est bouffer par une gerbille ?!.. Ok j'arrive... Bon les gars je dois repartir , mon chat s'est fait bouffer par une gerbille et un indien. - euh, c'est à dire ? »

Il clua la porte avant même qu'ils finissent leur phrase.

« Bon, bah, on continue ? Ok ! »Monsieur Rouge choisit Sacha. Son point fort : kes ootates ? Son point faible : C'est quand ellen'a pas de patates. Vous allez comprendre ... ( A suivre)

Ilane, 31/05/21

Criiiii, la boîte s'ouvre. Je pioche et je sors du rouge ! Alors....

Il était une fois une petite fille qui s'appelait Lila. Elle adorait le rouge. Elle avait une robe rouge, un lit rouge et une maison rouge. Et pourtant elle n'était jamais en colère noire, toujours en rouge. (D'ailleurs, elle n'était jamais en colère rouge) Alors elle essaya de laver avec du jaune mais ça devient ORANGE ! « Berk ! » dit elle. « Je hais cette couleur. Pfou comment je vais faire ? » Là elle entendit une voix qui disait « R ...u...e...o...g... » Alors elle essaya le Rueog. « NON » Puis gœur « Non NON » et puis la rouge « OUI ! Youpi j'ai compris, il faut reprendre ma robe en rouge !!! Youpi la ! Youpi li !!! »

Rita, 31/05/21

Il était une fois une ville sans aucune couleurs, pas de bleu, de jaune, de rouge, de orange, seulement du gris, du noir et du blanc. Un jour un petit garçon alla chez sa grand-mère et vit la cornemuse de son grand-père. Et elle dit : « T'es qui toi ? Qu'est ce que tu fais ici ? » La cornemuse répondit : « Je suis la cornemuse de ton grand-père . Si je suis accroché à ce mir c'est parce que le apire de la ville monsieur Gilbert interdit la musique dans toute la ville. Donc c'est pour ça que tout est gris. Donc le petit garçon prit la cornemuse et donna de la couleur à la maison. Mais le monsieur Gilbert prit la cornemuse et la mit sa cave. Mais la cornemuse réussit à s'évader et donna de la couleur à toutes les maisons.

Sabri, 31/05/21

Des couleurs partent dans la forêt et piquent. Après ils voient un loup. Il mangea les couleurs.

Angelino, 31/05/21

Il était une fois un royaume argenté. Les princesses avaient la robe dorée et les princes avaient les costumes argentés. Le royaume était paisible. Mais on s'entendait quand même bien. Mais c'est le jour où il y a la guerre. Les princesses contre les princes. Les rois contre les reines. Les femmes enceintes mortes sur le sol. La guerre continue depuis ce jour. La guerre continue dans le royaume.

Leyna, 31/05/21

Il était une fois 4 maisons beiges avec des monsieurs beiges qui s'appellent Momo. Un qui s'appelle Johnny, un autre qui s'appelle Ilane, un autre qui s'appelle Noé. Ils étaient tous en beige.

Noah, 31/05/21